

7/8
朝日

おなかすいた子減らして

沖縄 貧困率が全国最悪



食事をする子どもに言葉をかける西銘宜彦さん=2日、沖縄県沖縄市、岩崎生之助撮影

米軍属による女性殺害事件が起き、基地負担の軽減を求める声が高まる。そんな参院選沖縄選挙区（改選数1）で、候補者が「子どもの貧困」の訴えにも力を込めている。全国的にみても深刻な状況に、政治に向かわれる思いは切実だ。

2日夜、沖縄市の「ゆがふう教会」。礼拝堂の脇のテーブルに、おにぎりや焼きそば、サラダが並んだ。笑顔でほおばる子どもたち

男性は数年前に妻と離婚し、建築の仕事をしながら小中学生3人の子を育てる。父子家庭になったことは仕事も少なく、自宅のガ

スを代金が払えずに止められた。冷水のシャワー。つらさを紓ぐため、子どもたちと誰が早く慣れるかを競うゲームにして、体を洗う。食べ物もなく、子どもは知人の家を泊まり歩いた。「この教会は、本当にありがとうございます。」

候補者も訴え

2014年、厚生労働省は18歳未満の子どもの6人に1人が「貧困」の状態にあると発表した。沖縄県が今年公表した県内の割合は3割近くに達した。貧困問

題に詳しい山形大の戸室健作准教授の研究によると、沖縄の子どもの貧困率は全国で最も高い。

「大臣を拝命し、すぐ子どもの貧困問題に着手しました」。3日、自民現職の島尻安伊子氏（51）が北谷町

無料の食堂甘えじやない

沖縄選挙区の候補者（届け出順）			
金城 竜郎	52	幸福実現党員	諸新
島尻 安伊子	51	沖縄北方相	自現
伊波 洋一	64	園宜野湾市長	無新

「現場を知つて」

しかし、ゆがふう教会に通う男性は「耳を傾ける余裕がない」。投票を頼んでくる知人もいる。「わかつたのか」とも感じる。「親を甘やかせるな」という批判もあるが、西銘さんは支えが必要そうな親子に回る。「支援策があつても気づくことすらできない人もいる。まずは手を差しのべること。そんな現場を理解してくれる政治家が増えてほしい」（岩崎生之助）